

水泳の授業が始まりました

6月10日に6年生が、一生懸命にプール掃除をしてくれました。
そのおかげで、6月20日に無事プール開きができました。梅雨の合間をぬって、各学年水泳の授業を実施しています。

プールでは、子供たちの笑顔がいっぱい溢れています。天候により中止となる場合もありますが、安全に配慮しながら、ていねいに指導しています。

ご家庭でも、体調管理に気をつけて水泳カードのご記入や準備等よろしくお願ひします。



夏休み、チャンスを活かそう



1学期も残すところあと3週間あまりで、楽しい夏休みになります。今も昔も子どもたちにとって夏休みは特別なもので、やっぱりみんなうれしそうです。

さて、この長い夏休みに何を予定でしょうか？

夏休みは、普段はなかなかできないことにも挑戦できるととても良い機会です。

「たくさんの本を読めるチャンス」「泳げるようになるチャンス」「苦手な学習にも挑戦するチャンス」「普段できない体験をするチャンス」そして「ご家族でゆっくりするチャンス」等、様々なことに挑戦できます。

この夏、どんなチャンスにしたいかをご家庭で相談しながら目標を立てると、より有意義な夏休みになるのではないのでしょうか。

夏休みには宿題がありますが、計画的に進められるようにお子さんへのアドバイスもお願いします。

生活リズムが乱れたり、トラブルに巻き込まれたりする心配もありますので、お子さんの生活面や安全面にも十分ご配慮お願いします。2学期にまた、たくさん笑顔に会えることを楽しみにしています。

最後になりましたが、見守り隊の皆様、1学期間子供たちの安全のために毎日ご支援をいただきまして、本当にありがとうございました。2学期も引き続きどうかよろしくお願いいたします。

(校長 宮原 和美)



プール掃除



プール開き

★学校では、ホームページを設けて学校生活を紹介しています。
なお、写真等は児童個人を特定できないよう配慮しています。